

**arte**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 10.06.2013

RECORD D'AUDIENCE POUR *LES GAULOIS AU-DELÀ DU MYTHE* DE JEAN-JACQUES BEINEIX

> SAMEDI 8 JUIN 2013 À 20.50

Le documentaire de Jean-Jacques Beineix *Les Gaulois, au-delà du mythe*, diffusé samedi 8 juin à 20.50 à l'occasion des Journées nationales de l'Archéologie, a réalisé une très belle audience avec **990 000 téléspectateurs** et **4.6% de pdm***. Il s'agit du record d'audience 2013 du prime-time du samedi (case L'Aventure humaine). Le documentaire réalise un bon démarrage sur ARTE+7 avec plus de **27 500 vues** depuis sa mise en ligne samedi soir à 23.00.

Le documentaire est toujours disponible sur ARTE+7.

Il sera rediffusé le mercredi 12 juin à 9.15 et le dimanche 16 juin à 10.05.

LES GAULOIS AU-DELÀ DU MYTHE



DOCUMENTAIRE DE JEAN-JACQUES BEINEIX (2013, 1H36MN)

Qui étaient vraiment les Gaulois ? Jean-Jacques Beineix accompagne les archéologues sur leurs chantiers de fouilles et dans les laboratoires, et fait le point sur vingt ans de découvertes.

* Source : Médiamat / Médiamétrie ; cible 4 ans et plus.